

1

TOUT L'ART DE LA RÉNOVATION...

L'AGENCE MEURICE-VIBERT signe une transformation d'exception en redonnant vie à un chalet emblématique situé en zone classée à Méribel Les Allues.

Démolié puis entièrement reconstruite, la bâtie conserve le charme intemporel d'une vieille grange, malgré les conséquents défis techniques inhérents à l'opération.

Forte de plus de 30 ans d'expertise en architecture d'intérieur, décoration et maîtrise d'œuvre, l'agence vous accompagne dans des projets immobiliers sur-mesure, jusqu'aux plus audacieux !

The MEURICE-VIBERT AGENCY has completed an exceptional transformation by breathing new life into an iconic chalet located in a protected area in Méribel Les Allues.

Demolished and entirely rebuilt, the structure retains the timeless charm of an old barn, despite the significant technical challenges involved in the process. With over 30 years of expertise in interior architecture, decoration, and project management, the agency supports bespoke real estate projects, even the most ambitious ones!
www.meurice-vibert.com + 33 (0)6 09 37 98 76



EXPERTISE HAUT DE GAMME



À Courchevel 1850, **ECC** réalise avec brio la surélévation et l'extension de la Résidence Soleil Levant. Ce projet ambitieux ajoute quatre nouveaux appartements d'exception, ainsi que quatorze places de stationnement, à cette adresse prisée. L'opération inclut la création d'une nouvelle cage d'escalier, de nouveaux ascenseurs, et la modernisation des réseaux. Une parfaite illustration de l'expertise d'ECC, reconnue pour son savoir-faire aussi bien dans le montage d'opérations en tant que promoteur /constructeur que dans le cadre de ses missions de Contractant Général.

In Courchevel 1850, ECC has successfully completed the elevation and extension of the Résidence Soleil Levant. This ambitious project adds four exceptional new apartments and fourteen parking spaces to this coveted address. The undertaking also includes the creation of a new staircase, elevators, and upgraded utilities, exemplifying ECC's expertise, renowned for its skill in project execution both as a developer-builder and in its role as General Contractor.